

27.-29. März 2009 in Magdeburg: „Spiritualität – (k)ein überflüssiger Luxus für kirchenpolitisch Aktive“

Sehr geehrte Damen und Herren der Medien,

mit der Bitte um Veröffentlichung und Weitergabe

25. Bundesversammlung der KirchenVolksBewegung *Wir sind Kirche*

„Spiritualität – (k)ein überflüssiger Luxus für kirchenpolitisch Aktive“

27.-29. März 2009 in Magdeburg, Jugendherberge „Magdeburger Hof“

Zu ihrer 25. öffentlichen Bundesversammlung lädt die KirchenVolksBewegung *Wir sind Kirche* vom 27. bis 29. März 2009 nach Magdeburg ein. In der Stadt der Mystikerin Mechthild von Magdeburg heißt das Hauptthema der katholischen Reformbewegung „Spiritualität – (k)ein überflüssiger Luxus für kirchenpolitisch Aktive“, in das **Dr. theol. Annette Esser**, ökumenische Theologin und Lehrerin aus Köln, einführen wird.

Am Freitagabend werden **Ordinariatsrätin Dr. Annette Schleinzer**, theologische Referentin des Magdeburger Bischofs Dr. Gerhard Feige, und **Ordinariatsrat Ulrich Lieb**, Leiter des Fachbereichs Pastoral in Kirche und Gesellschaft, über die Seelsorgesituation im Bistum informieren.

Weitere Schwerpunkte dieser Bundesversammlung der KirchenVolksBewegung, die zum ersten Mal im Bistum Magdeburg tagt, sind u.a. die „Petition Vaticanum II“, Vorbereitungen zum Evangelischen Kirchentag 2009 in Bremen und zum 2. Ökumenischen Kirchentag 2010 in München.

Die öffentliche Bundesversammlung, zu der **Interessierte herzlich willkommen** sind, beginnt Freitagabend um 19:30 Uhr in der Jugendherberge „Magdeburger Hof“, Leiterstraße 10 in 39104 Magdeburg.

Am **Sonntagvormittag um 12 Uhr** geht das Treffen **VOR der Kathedrale St. Sebastian** mit einem Mahn-Gottesdienst zum „Weltgebetstag für Frauenordination“ zu Ende, auch hierzu sind Interessierte herzlich eingeladen.

Bitte informieren Sie auch Ihre BILDBERICHTERSTATTER über diesen Termin!

Mehr Informationen im Internet unter www.wir-sind-kirche.de/index.php?id=124&id_entry=1286 oder unter Telefon (08131) 260 250.

HINTERGRUND

Die weltweit vernetzte KirchenVolksBewegung *Wir sind Kirche* setzt sich ein für eine Erneuerung der römisch-katholischen Kirche auf der Basis des Zweiten Vatikanischen Konzils (1962-1965) und der darauf aufbauenden Theologie und Praxis.

Hervorgegangen ist die KirchenVolksBewegung aus dem KirchenVolksBegehren 1995, dessen fünf Forderungen nach mehr Demokratie in der Kirche, der Gleichberechtigung der Frau, der Freistellung des Zölibates, der positiven Bewertung der Sexualität und der Verkündigung als Frohbotschaft allein im deutschsprachigen Raum von mehr als 2,5 Millionen Frauen und Männern unterschrieben wurden.

Die öffentlichen Bundesversammlung der KirchenVolksBewegung finden zwei Mal im Jahr an wechselnden Orten statt. Die nächste Bundesversammlung ist vom 23. bis 25. Oktober 2009 in München zum Thema

„Ökumene“.

HINWEISE FÜR DIE MEDIEN:

Die Bundesversammlung tagt öffentlich. Für die VertreterInnen der Medien stehen die ganze Zeit über Mitglieder des Bundesteams gerne zur Verfügung:

Sigrid Grabmeier Tel: 0170-8 62 62 90

Christian Weisner Tel: 0172-5 18 40 82

E-Mail: presse@wir-sind-kirche.de

Internet: www.wir-sind-kirche.de

Zuletzt geändert am 25.03.2009